



COMUNICADO DE PRENSA

La iniciativa de Idartes que llegó para quedarse

-En la novena edición de Gaitán al Aire estarán Culture United Soundsystem, Jah Pepa, Mc Guerrero, Dj Fyah Scratchy la Misión Quynza del Planetario de Bogotá

-El evento sucederá el próximo 2 de noviembre a partir de las 6:00 p.m.

En medio de la pandemia, y con la idea de mantener una programación artística vigente a pesar de la cuarentena, el [Instituto Distrital de las Artes -Idartes](#), a través del [Teatro Jorge Eliécer Gaitán](#), se dio a la tarea de sorprender a los transeúntes de la Carrera Séptima desde la marquesina del Gaitán con todo tipo de espectáculos de artes escénicas: música, danza, video arte y proyecciones. Las noches del centro en Bogotá poco a poco volvieron a cobrar vida.

Se trata de **Gaitán al Aire**, que el próximo 2 de noviembre a las 6:00 p.m. celebra su novena edición. Los invitados principales son **Culture United Soundsystem**, un colectivo alternativo, artístico y cultural fundado en 2012, enfocado en conectar y visibilizar ante el mundo la industria cultural y creativa que circula desde las diversas comunidades y culturas urbanas de la ciudad. Esta vez, llegan a la marquesina con un *soundsystem* para poner a bailar a todos los vecinos de la Séptima, junto a Jah Pepa, Dj Fyah Scratchy y Mc Guerrero.

“Los invito a que el próximo martes 2 de noviembre nos acompañen a partir de las 6:00 p.m. en **Gaitán al Aire Vol. 9**. Estaremos con nuestro soundsystem artesanal en vivo, junto a Jah Pepa y Mc Guerrero brindándoles una sesión de cumbia fusionada con *hip hop*, *reggae* y *dub*”, explicó Diego Fyah Sratch, *Dj* de **Culture United Soundsystem**.

La jornada también estará acompañada por la Misión Quynza, un proyecto del [Planetario de Bogotá](#), un equipamiento del [Idartes](#), que llevará a los residentes del centro de Bogotá a un viaje por Marte, Júpiter y Saturno, explorando los paisajes de estos planetas con solo abrir la ventana. La apuesta es la fuga.





COMUNICADO DE PRENSA

El evento tendrá lugar el próximo 2 de noviembre a las 6:00 p.m. Invitamos a toda la ciudadanía a que se ponga cómodo en la Séptima y disfrute de una sesión musical experimental acompañado de un viaje espacial. ¡Vívelo en vivo!

Contacto de prensa:

Miguel Santacoloma

Teléfono: 314 351 9565

Correo: miguel.santacoloma@idartes.gov.co

Sebastián Hernández Noreña

Teléfono: 319 565 4464

Correo: sebastian.hernandez@idartes.gov.co



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES

